

Virtuosos 2013 en el instituto Coloma .

Autor Noelia
sábado, 15 de junio de 2013

El alumnado del instituto 'Padre Luis Coloma' comparte su afición musical desde hace años. Como todos los años en el instituto coloma de jerez de la frontera se ha celebrado los virtuosos en los día 30 y 31 de mayo. A medida que se va acercando la fecha, el nerviosismo, la tensión de los ensayos va en aumento, no hay día en que al pasar por el aula de Música no te topes con un grupo de alumnas que intentan sincronizar sus últimos pasos. Pero llega el día y se descorren las cortinas del Salón de Actos y casi todo el Instituto queda expectante. Esta actividad lleva desde hace muchos años. Nunca faltan los pianistas, los violinistas, guitarristas, virtuosos de la flauta o del saxofón, ect. El programa de este año contaba con un total de diez actuaciones. Todos los años se ensaya todos los días en el recreo y un día antes del día especial el instituto 'Padre Luis Coloma' comparte su afición musical desde hace años.

{youtube}PKm3NUkwx6Q{/youtube}